

Le gouvernement de Sao Tomé-et-Principe demande de l'appui pour faire à la menace de l'Ebola



Sao Tomé, 18 août (RHC).- Le gouvernement de Sao Tomé-et-Principe devra demander au Portugal et à l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé des techniciens et des spécialistes en Ebola pour faire face à la menace de l'épidémie.

Une note officielle du Conseil des Ministres de ce pays africain signale que l'Exécutif a décidé également de créer un cordon sanitaire dans des ports et des aéroports, ainsi que de former du personnel pour éviter la contagion.

Le gouvernement de ce pays a également décidé de créer d'urgence une zone d'isolement pour le traitement de possibles cas de patients suspects ou porteurs du virus.

D'autres nouvelles indiquent que la compagnie aérienne « Ceiba Intercontinental, qui a son siège à Malabo, a décidé de suspendre de façon temporaire ses vols vers des pays de l'Afrique de l'Ouest à cause de l'épidémie.

Par ailleurs, le gouvernement du Cameroun a fermé sa frontière maritime avec le Nigeria pour éviter la propagation du virus.

On a appris également que des pays latino-américains comme le Venezuela et la République Dominicaine prennent des mesures de sécurité et restent vigilants pour empêcher l'entrée du virus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31149-le-gouvernement-de-sao-tome-et-principe-demande-de-lappui-pour-faire-a-la-menace-de-lebola>



Radio Habana Cuba